



*República de Guinea Ecuatorial*  
*Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación*

Oficina de Información y Comunicación Diplomática

## Guinea Ecuatorial analiza el estado de su cooperación con la OEACP

La República de Guinea Ecuatorial y la Organización de los Estados de África Caribe y Pacífico (OEACP), han hecho un balance acerca de la situación por la que en la actualidad transcurre su cooperación. Ello ha sido posible mediante un encuentro mantenido hoy en la sede del ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación, entre el titular de esta cartera Simeón Oyono Esono Angué y el director del Centro de Cooperación Sur - Sur y Triangular de los Estados de África, Caribe y Pacífico, Patrice Niyongabo.

Niyongabo, quien era portador de un mensaje del secretario general de esta organización George Chicoti dirigido a Oyono Esono Angué, se mostró disponible a trabajar porque la organización consiga los objetivos marcados a favor de sus Estados miembros, desde la definición de las posiciones comunes en temas que interesen al conjunto de la misma hasta el desarrollo sostenible y la mayor integración en la economía global.

El 5 de de octubre del año 2018, el jefe de Estado ecuatoguineano presidió el acto de la inauguración de la oficina de la Cooperación Sur-Sur y Triangular África, Caribe, Pacífico, con sede en Malabo, ubicado provisionalmente en el edificio que alberga las oficinas de Gepetrol.

Durante la audiencia, ambas personalidades intercambiaron puntos de vista acerca de la coordinación para el mejor funcionamiento de dichas oficinas, el personal requerido y los apoyos que el gobierno ecuatoguineano pone en marcha para su normal desenvolvimiento

Formado para coordinar las actividades de la Convención de Lomé de 1975, el Grupo ACP se ocupa de la cooperación europea con los Estados de África, el Caribe y el Pacífico (ACP); según lo establecido en el Acuerdo de Cotonú, firmado en el año 2000, siendo este el convenio de asociación de mayor alcance entre la Unión europea (UE) y los países en desarrollo. Con el objetivo principal de erradicar la pobreza en sus Estados, además de su dimensión política, la organización pretende brindar un marco para la cooperación en desarrollo y comercio.

Malabo, 02 de diciembre de 2020

